

Palabres à l'école

Tous les enfants du monde adorent les contes qui les font voyager au pays du rêve et de l'imaginaire. Ainsi, c'est bouches bées, les yeux écarquillés, aux pieds d'un papé débonnaire que les "maternelles" de notre village ont entendu ceux de ces pays africains où les enfants qui les écoutent n'ont pas la même couleur de peau mais le même besoin de rêve et de merveilleux.

Cette initiative originale à laquelle "Palabres sans frontières", association pour le rapprochement des peuples, a prêté son concours, s'inscrit dans un projet pédagogique où, des maternelles aux classes élémentaires chacun a pu faire son profit d'une culture différente mais si riche d'enseignements. En point d'orgue cette exposition de jouets fabriqués par les enfants du Sénégal, véritable explosion d'ingéniosité d'adresse et de grâce qui

rendent bien pâles les "prêt à jouer prêt à jeter" et autres consoles de jeux, nous laissant subitement nostalgiques de nos "bobines de fil chars d'assauts" et des "boîtes de sucre portefeuilles" d'antan.

Ils ne s'y sont pas trompés nos ga-

mins, à la fois surpris et curieux avant d'être séduits et enthousiastes puis prêts à relever le défi de fabriquer eux mêmes leurs propres jouets comme un retour à la source des plaisirs simples, ceux de l'imagination, du rêve et de la créativité.

M Tony Bisaro en papé conteur d'histoires africaines à séduit son auditoire.

